



Pour l'interdiction de la théorie du genre à l'école

Les LGBT (Lesbiennes, Gays, Bi et Trans) conditionnent nos enfants !

Sous couvert d'égalité des sexes, le microlobby LGBT a décidé d'imposer sa vision du monde à l'écrasante majorité de la population. Au départ, il pretextera l'égalité et la tolérance. En fait, ce micro lobby veut introduire cette théorie dans les écoles et en imprégner les petites têtes de nos enfants dès leur plus jeune âge dans le but sournois et pervers de les préparer à une meilleure réceptivité.

Les outils pédagogiques pour initier nos enfants aux déviances sexuelles

Pour cela on leur fera voir de petites vidéos très explicites comme *Le baiser de la lune* où il est question de deux petits poissons homosexuels ou bien *Tomboy*. Le but est de normaliser cette situation et d'inciter les petits enfants à s'interroger sur leur véritable orientation sexuelle en brisant un tabou et en présentant toutes les variantes possibles comme tout à fait normales et admissibles.

L'éducation nationale est hors sujet !

Or, la mission fondamentale de l'école est d'instruire nos enfants, de leur apprendre à lire, écrire et compter. L'éducation revient aux parents.

Il est hors de question de permettre que nos petits enfants soient agressés en leur imposant des séances d'éducation sexuelle ou l'apprentissage de la théorie du genre. Ils sont trop jeunes pour cela et cette initiative saugrenue ne peut que perturber le cours normal du développement de leur personnalité.

Alors que l'école a tant à faire devant l'échec cuisant de l'éducation nationale, les enfants ne sachant plus écrire correctement ni même compter, certains voudraient troubler leur esprit en introduisant dans les programmes d'enseignement un sujet n'entrant en aucune manière dans ses attributions ni dans sa vocation.

Retirons nos enfants de l'école une journée par mois !

C'est ce danger qui a incité Farida Belghoul, elle-même enseignante et mère de famille, à initier les JRE (Journée de Retrait de l'École). Cette absence n'a aucune incidence négative sur le plan légal, il n'y a aucune atteinte à la réglementation, une telle absence étant considérée comme admissible (Réunion solennelle de famille).

C'est une réussite totale, puisque nous assistons à un recul de la volonté d'imposer cette lubie. Les responsables de cette folie retourne l'accusation en attribuant aux initiateurs et aux soutiens des JRE la volonté de propager une rumeur fautive et qu'il n'a jamais été question d'introduire la théorie du genre à l'école. Ils mentent au peuple sans honte. En fait, c'est encore un grossier mensonge et il n'est que d'examiner les preuves implacables présentées au verso de ce tract pour s'en convaincre.

L'HYPERSEXUALISATION PRÉCOCE N'EST PAS UN PROGRAMME PÉDAGOGIQUE ET HEURTE FRONTALEMENT NOS CONVICTIIONS RELIGIEUSES QUI DOIVENT IMPÉRATIVEMENT ÊTRE RESPECTÉES.

LEVONS-NOUS TOUS COMME UN SEUL HOMME POUR FAIRE BARRAGE À CETTE IGNOMINIE !

